

Zurück in der Heimat!

Seit 5. Juli 2008 ist unser dreijähriger Auslandsaufenthalt in Lagos, Nigeria beendet und wir sind inkl. Pluto wohlbehalten zurückgekehrt. Leider musste aus verschiedenen Gründen die geplante Jeoptour nach Hause ausfallen. Das Gute daran war, das Rainer sich so seinen Traum vom Defender schneller erfüllen konnte ...

Â

Die ausgefallene Tour hat uns natürlich gleich auf neue Gedanken gebracht: nach den tropischen Gefilden wäre es uns nun eher in den kühleren Norden von Europa ziehen ... aber keine Sorge, nur als Urlaubsreise

Jetzt freuen wir uns erst mal wieder im Lande zu sein! Glücklicherweise hat es bei uns beiden gut mit dem Jobeinstieg geklappt. Andrea arbeitet im Controlling der Sparkasse Rottweil, Rainer betreut zur Zeit als Kursleiter einen Jugendsprachkurs am Chiemsee vom Goethe-Institut und im neuen Schuljahr geht's los als Klassenlehrer der 7.Klasse an der Grund- und Hauptschule Villingendorf.

Unser nächstes Highlight, auf das wir uns schon sehr freuen steht vor der Tür: die Hochzeit von Sabine & Dirk am 8.8.2008! Schaut doch mal auf www.sabinekeller.de !

Viele liebe Grüße und auf baldiges Wiedersehen!

Eure Andrea & RainerÂ

31.07.2008Â

Â